



## kafi blickfabrik

### «Schaut, das sind wir!»

Ein Filmprojekt von afrikanischen MigrantInnen in der Schweiz

Ein Vortrag mit Filmausschnitten von Sandra Mooser\*

Inspiriert von der nigerianischen Videofilmindustrie Nollywood hat eine Gruppe afrikanischer Migrantinnen und Migranten zusammen mit der Sozialanthropologin Sandra Mooser den Film "Paradise In My Mind" gedreht. Während vier Jahren haben sie ihre Ideen umgesetzt und dabei einen 96-minütigen Film geschaffen, der mit Hilfe einer fiktiven Handlung einen aussergewöhnlichen Einblick in die alltäglichen Herausforderungen von afrikanischen Migrantinnen und Migranten in der Schweiz gibt.

Im Vortrag wird Sandra Mooser mit Hilfe von Filmausschnitten über dieses Projekt erzählen und verschiedene Prozesse, welche die Produktion vor und hinter der Kamera prägten, aufzeigen.

\*Sandra Mooser ist Doktorandin am Institut für Sozialanthropologie an der Universität Bern. Sie erforscht die Schnittstellen von Medien, Migration und Identität und untersucht dabei audio-visuelle Selbstrepräsentationen in transnationalen Kontexten.

Mittwoch, 10. Oktober 2018, 19:30 Uhr

Lebewohlfabrik, Fröhlichstrasse 23, 8008 Zürich

Preise für die kafi blickfabrik-Abende: Mitglieder EVZ, Kulturlegi ZH, Personen mit N- oder F-Ausweis: gratis, alle anderen: Fr. 15.-



Ethnologischer Verein Zürich

[www.evzh.ch](http://www.evzh.ch)